

# Los Pretilos

Isaac López Picazo

## El Asilo de Ancianos se abrirá nuevamente

En los primeros días de Mayo, si no surgen impedimentos de última hora, abrirá de nuevo sus puertas a los ancianos EL ASILO.

Tras unos años en que, con nostalgia, veíamos cerradas sus instalaciones y pensábamos lo difícil que sería volver a recuperarlo, la constancia de unas personas ha logrado lo que parecía casi lo imposible.

La Hermana Isabel se encargará de regir esta Institución. La acompañarán en su tarea una A.T.S. y una auxiliar clínica además de la ayuda que se espera de otras señoras. La Administración correrá a cargo del Ayuntamiento.

Para su comienzo se cuenta con CINCO ancianos del pueblo, y otros CINCO, también de Tarazona, que en su día fueron trasladados a los Asilos de Villarrobledo y Albacete

## Otra vez los letreros

Como en años anteriores y coincidiendo con la Semana Santa, algunas fachadas de la población se han visto "engalanadas" con letreros que si antaño sirvieron para galantear a las jóvenes, algunos incluso con detalles más o menos chispeantes, desde hace algunos años han degenerado de tal manera que sería benevolente el decir de ellos que se han convertido en letreros con palabras malsonantes.

Aquella flor, aquél piropo e incluso aquella gota humorística que los salpicaba y con los que sólo se pretendía halagar a las jóvenes, se han convertido ahora en vulgares patadas al Diccionario.

Palabras de mal gusto, groseras y chabacanas en las que el sexo, y hasta mal interpretado, parece ser su móvil principal dicen muy poco a favor de cualquier pueblo.

Pero este año se ha llegado a más y amparándose en el anonimato se han escrito insultos imperdonables a personas e instituciones y se han manchado paredes por puro placer de hacerlo.

Si antiguamente las jóvenes esperaban la llegada de estos días y recibían como un honor el leer los requiebros a ellas dirigidos, nos figuramos que ahora será todo lo contrario y quienes se sentirán privilegiadas serán aquellas de las que se hayan olvidado. ¡Y no digamos de los dueños de las fachadas!. Hace ya muchos años se dijo que el problema de España era un PROBLEMA DE CULTURA. Lo triste es que continúa siéndolo. ¡UNA PENA!

## Obras con carácter de urgencia

De los muchos temas tratados en el movido Pleno de Marzo, tratados ampliamente en otro lugar del periódico, queremos en este espacio resaltar a dos de ellos: los acuerdos de CUBRICIÓN DE CUNETAS en la calle Villanueva y de hacer nuevas CASSETAS—VESTUARIOS en el Campo de Fútbol.

Estas dos obras se adjudicarán por contrata directa y con una fijación de plazos realmente insólitos: sólo DOCE DIAS para la presentación de condiciones y UN MES para la ejecución de obras. Nos tememos que la segunda obra (casetas—vestuarios), será casi imposible realizarla en ese tiempo.

El tipo de licitación para cubrir las CUNETAS de la calle Villanueva es de 385.112 ptas., a la baja con una fianza provisional de 8.000 ptas., y definitivamente del 4% sobre el importe de la adjudicación.

1.160.652 ptas., también a la baja, es el tipo de licitación para las casetas del Campo de Deportes. Las fianzas respectivas son 24.000 ptas. y 4% sobre el monto total de la adjudicación.

Esta segunda obra es realmente ambiciosa. Tendrán que ser derribadas las casetas actuales y tomando terreno del patio se les dará mayor amplitud.

Unos 78m.<sup>2</sup> será aproximadamente la extensión que ocuparán en el futuro, de los que 12 corresponderán a la del Arbitro, que estará en el centro.

A ambos lados de la anterior y con la misma ubicación actual se situarán las casetas de los conjuntos Local y Visitante.

El piso se pavimentará con terrazo y todas las casetas tendrán zócalo de azulejo (un metro aproximadamente). Buena instalación eléctrica con cuadro automático para el alumbrado y suficientes puntos de luz (12) y enchufes (6). El acceso a los vestuarios será por puertas metálicas y habrá 5 ventanas de aluminio para dar más luz natural.

En cada vestuario de jugadores habrá 11 amplias duchas y 2 aseos además de unos 10 m.<sup>2</sup> destinados a vestuarios propiamente dichos. la caseta arbitral contará con dos duchas y aseos.

Por fin los deportistas locales podrán contar con unos vestuarios dignos. ¡ENHORABUENA!

## "LIRA TARAZONERA"

### cuenta con nuevos instrumentos

Durante unos días se han visto expuestos los nuevos instrumentos comprados para nuestra Agrupación Musical. Sus esfuerzos le habrá costado a la Junta Directiva y la alegría consiguiente de ver hecho realidad lo que parecía simplemente un sueño.

Su Presidente, Miguel Sáiz, nos ha dado la serie de datos que plasmamos a continuación:

Han sido 29 los instrumentos adquiridos. de los presupuestos presentados se eligió el de la casa "Real Musical, S.A." de Madrid.

El importe total del instrumental asciende a 2.303.300 ptas. con excelentes condiciones:

Al contado se han entregado 1.609.000 ptas., obtenidas de las siguientes formas: UN MILLON, subvención del Ayuntamiento; 100.000 ptas., de ayuda de la Diputación Provincial (año 1.981); 375.000 ptas. de la Agrupación (subvención íntegra del Ayuntamiento año 1.981) y 134.000 ptas. de recaudaciones obtenidas en representación de zarzuelas.

El resto se espera pagar antes de Feria. Los instrumentos pasan a propiedad de la Agrupación, a excepción de los correspondientes al MILLON dado por el Ayuntamiento que quedan en propiedad de éste pero cedidos. Los instrumentos propiedad del Ayuntamiento son:

1 clarinete SEIMBER, 8 Clarinetes NOBLET, 1 Flauta GEMEINHARD, 1 Requinto NOBLET, 1 Saxofón alto CONN (lacado), 2 Saxofones-tenor CONN (lacados), 2 Fliscornos ROTT (plateados), 1 Bombardino ROTT (plateado), 2 Trompetas BESSON, 1 Diapasón electrónico para afinar instrumentos, Pandereta, Castañuelas dobles con mango, Maza doble de bombo, Triángulo y Atril de Director.

El resto de instrumentos comprados es el siguiente: 1 Saxo-barítono AMATI (lacado), 1 Bombardino ROTT (plateado), 3 Trombones ROTT (plateados), 1 Trompa ROTT (plateada), 2 bajos-Tuba de 4 cilindros ROTT (plateados), 1 Oboe en DO, sistema conservatorio, NOBLET, y un clarinete NOBLET, normal.

Los instrumentos quieren estrenarse en un Concierto que se dé en la Plaza Mayor, una vez restablecido de su reciente operación su Director Francisco Quílez.

Pero no todo son alegrías. Una pequeña queja, no manifestada, se vislumbra. Sólo hay, de momento, 308 socios colaboradores de la Agrupación Musical "Lira Tarazonera".

## El Reloj ya marca las horas

Por falta de uno, dos son los relojes que adornan nuestra torre. Y bien que nos alegra oír desde cualquier lugar del pueblo sus agradables campanadas señalizando las distintas horas.

El principal problema del reloj anterior, cuya maquinaria continúa ahora, parece ser que era el encontrar una persona que estuviera dispuesta a subir a la torre y darle cuerda. Con su automatización queda resuelto ese problema siempre que la HIDRO no gaste una broma de las suyas.

Los comentarios sobre las dos esferas son de general satisfacción, pero a pesar de la favorable acogida que ha tenido se comentan con insistencia algunos defectos, a saber: están demasiado salientes las esferas, deberían habérseles rodeado de un marco, ¡esas saetas!, y los más meticulosos, o más puristas, se quejan de la poca armonía que guarda el reloj moderno con nuestra añeja e incomparable torre.

Esto ha costado su arreglo: (datos facilitados en el Ayuntamiento)

AUTOMATIZACION	223.000 Ptas.
ESFERAS	122.900 Ptas.
PERFORACION	50.000 Ptas.
COLOCACION ESFERAS	50.000 Ptas.
TRABAJO AYUDANTES	4.515 Ptas.
TRANSPORTES LARA	2.000 Ptas.
HOSPEDAJE DEL TECNICO	5.650 Ptas.
CAJON EMBALAJE	4.050 Ptas.
TRAFICO DE EMPRESAS	13.836 Ptas.
CARPINTERIA	8.300 Ptas.
<b>TOTAL</b>	<b>484.251 Ptas.</b>

A falta de herrería

## Empleo Comunitario

Una subvención de 400.000 ptas., 1.ª del actual ejercicio, para empleo comunitario se ha recibido procedente de Ministerio de Trabajo y Seguridad Social. Será destinada a Urbanización del recinto de la Plaza de Toros y a la continuación de la tubería de la conducción de aguas pluviales en el camino de la que fué Fábrica de Harinas.

En estas obras, ya iniciadas tiene ocupados el Municipio a 39 obreros en paro.

## La Plaza Mayor y su restauración

El Arquitecto Sr. Arana, colaborador del Sr. Fullaondo en el proyecto de restauración de nuestra Plaza Mayor, ha estado en contacto con los Arquitectos que llevan proyectos pendientes de autorización en la D. G. de Bellas Artes, y la Comisión Provincial del Patrimonio Artístico ha examinado los proyectos de fachadas enviadas a fin de que las iniciativas particulares se atengan al mencionado proyecto.

## El puente del "Rioto"

Al Valdemembra (riato) parece que no se le acaban sus problemas. Por si tuviera poco con la suciedad de sus aguas y la oleada de fetidez que lanzan, ahora resulta que se le ha caído parte de la barandilla de piedra de uno de sus laterales creándose el consiguiente peligro de caída al riato por parte de las personas y vehículos que por allí transitan.

Deberemos armarnos de "paciencia" ya que, al parecer, todo lo que afecta al Valdemembra tiene difícil solución.

## Policia Municipal

Se han dado a conocer las bases para provisión, mediante oposición libre, de la plaza de Cabo de la Policía Municipal.

Para tomar parte en la Oposición será necesario:

- No hallarse incurso en ninguno de los casos enumerados en el Art. 36 del Reglamento de Funcionarios de Administración Local.
- Poseer el Certificado de Estudios Primarios o equivalente
- Certificado Médico de aptitud para el cargo de Policía Municipal.
- Carecer de antecedentes penales.
- Buena Conducta.
- Tener mayoría de edad legal y no haber rebasado los 30 años el día en que estas bases aparezcan en el B.O. de la Provincia.
- Poseer los permisos de conducir de las clases A—2 y B en la fecha en que aparezcan estas bases en el B.O.P.
- Talla mínima: 1'69 metros.

Para solicitar participación en los ejercicios hay un plazo de 30 días hábiles a partir del siguiente en que aparezca esta convocatoria en el B.O.E.

Los ejercicios de la oposición serán: 1.º Educación Física. 2.º Dictado breve, resolución de dos problemas y Redacción de un tema señalado por el Tribunal. 3.º Contestar un tema oralmente de cada una de las tres partes en que se divide el programa. 4.º Desarrollar por escrito en una hora un tema de los que figuran en el programa.

# FUNERARIA

RUIPEREZ — JIMENEZ

(Peluquería JULIAN)

Se pone al servicio de todo el pueblo.

Usted no tiene que preocuparse de ningún trámite.

Tenemos servicio de COCHE FUNEBRE.

Plaza Carretas, 1 (junto a Correos)

Julían Ruipérez - Telfs. 48 01 58 y 48 00 47

GRAN EXPOSICION



EXCELENTES COMBINADOS

AMBIENTE AGRADABLE